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令和４年度富士見町教育委員会１月定例会 議事録 

 

日 時  令和５年１月１１日（水） 午前９時４０分～午前１１時４０分 

場 所  役場２階 旧教育長応接室 

出席者  教育長  矢島俊樹 

教育委員  北原八重子 吉川満美  

子ども課長（小池美咲） 生涯学習課長（小林直志） 

総務学校教育係長（小林宏充） 

記録者（清水千穂子） 

 

１．開  会 

〈矢島教育長〉 

皆様お集まりいただきありがとうございます。令和５年１月の定例教育委員会を始

めます。よろしくお願いします。 

２．議事日程の報告 

〈総務学校教育係長〉 

本日の議事日程は次第のとおりです。 

３．付議事項 

[１]議決事項 

①通学区域外就学について（非公開） 

  →全員一致で可決 

 

[２]報告事項 

（１）教育長より 

①南諏校長会報告 

・来入児健診について。これまでは各小学校で実施してきたが、町内出生者数の減少

に伴い、実施方法を見直す必要がある。ただ、今後も来入児の様子をみる点で学校

に関わってもらう。 

 ・働き方改革について、「働きやすさ」と「働きがい」一方に偏るのではなく、両立

を目指してほしい。 

 ・来年度計画策定に向けて、「帰ってきたくなる町づくり」につながる生活科、総合

的な学習の時間を充実させてほしい。 

 

（２）子ども課より〈小池子ども課長〉 

①コミュニティスクール進捗状況報告 

・保育園では縦割り保育がコロナの影響でしばらくできていない。学年を超えた交流

の機会がなかった子どもたちが小学校入学後どのような影響があるのか、みていく

必要がある。ただ、コロナ禍でも感染対策を講じ、12 月も各校、保育園でさまざま

な行事を行うことができた。 

②園長会報告 

 ・第６次総合計画素案の中で、保護者アンケート実施検討の話があがった。学校では

毎年アンケートをとっており、保育園も学校のものを参考にしながら保護者からの

意見を聞く機会を取り入れていく。 
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③事業進捗状況 

・３小学校体育館 LED 化工事 12 月完了。 

・地区公民館を活用した子どもの居場所づくりについて、利用児童は月 300 人前後と

安定している。 

・子ども家庭相談係への相談は児童相談所も関わりながら対応しているケースあり。 

④その他 

・令和５年度小中学校給食費値上げについて。一食当たり小学校 285 円→300 円、中

学校 330 円→350 円に改定する。PTA 総務委員会、評議員会、総会にかけて来年度よ

り実施する。 

 

（３）生涯学習課より〈小林生涯学習課長〉 

①事業進捗状況 

・ペーパークラフト講座は女性や子どもの参加が多く、また諏訪教育会の先生による

子ども科学教室も好評だった。 

・曽利・藤内遺跡の国史跡指定に向けて、文化庁と協議を行った。 

・初心者スケート教室は 30 名と、昨年の倍の参加者数であった。 

 

［３］検討事項 

（１）教育大綱について 

 ・大綱素案の確認、内容検討 

① 大綱策定の背景と趣旨 

これまでと大きく変わる点は、新型コロナへの対応という文言を追加したこと。 

あらゆる世代が生涯にわたってともに学び、自らの未来を拓き、地域社会に参画

していけるような教育を推進する。 

 

② 基本方針 ３つの柱“教育のまち”“子育てのまち”“学び続けるまち” 

  ＜北原委員＞ 

“学び続けるまち”の事業として生涯スポーツの普及・推進の中で中学校部活の段

階的な地域移行があるが、町の人材や資源をどのように求めるのか。 

  →まず、町としてこれからの部活動はどうあるべきか具体化することが必要。また、

保育園でのアビエスのサッカー教室などボランティアで行ってくれる団体もあ

る。継続的に教室を開いてくれる団体があれば活用するのも良いのでは。 

 

［４］その他 

〈総務学校教育係長〉 

(1)令和 4 年度小中学校卒業式告辞及び令和 5年度小中学校入学式告辞について 

(2)令和 4 年度末・令和 5 年度始めの行事日程について 

(3)1 月～3月行事予定 

  

＊次回定例教育委員会 2 月 8 日（水）午前９時４０分から  

旧教育長応接室にて 

                         終了 午前 11 時 40 分 

 


